



Le blogueur Peupah Zouzoua ne fera aucune publication ce vendredi 27 janvier, ceci en signe d'indignation, suite à l'assassinat de Martinez Zogo.

C'est travers un communiqué publié ce jour que le célèbre blogueur Peupah Zouzoua a annoncé qu'il se joint au mouvement corporatiste pour rendre hommage à Martinez Zogo, journaliste enlevé et assassiné dans des circonstances troubles. **« Cet acte inqualifiable nous interpelle tous quel que soit nos origines, croyances ou appartenances politiques! On ne saurait vivre dans un monde où règnent la violence et l'impunité mais surtout où les journalistes ne peuvent exercer sans crainte de représailles. C'est dans cet élan que je joins le mouvement corporatiste et ce Vendredi aucun post ne sera fait sur la page pour manifester mon soutien »**, a écrit Peupah Zouzoua.

Avant de poursuivre : **« Je suis conscient que ceci ne va pas résoudre le problème de fond que pose cette perte, ni même le ramener à la vie mais il est important pour nous de manifester notre indignation par les moyens qui sont les nôtres »**.

COMMUNIQUE

Le 22 Janvier dernier nous avons été choqués par les images du corps sans vie de Sieur Martinez ZOGO Journaliste Camerounais. Cet acte inqualifiable nous interpelle tous quel que soit nos origines, croyances ou appartenances politiques ! On ne saurait vivre dans un monde où règnent la violence et l'impunité mais surtout où les journalistes ne peuvent exercer sans crainte de représailles.

C'est dans cet élan que je joins le mouvement corporatiste et ce Vendredi aucun post ne sera fait sur la page pour manifester mon soutien.

Je suis conscient que ceci ne va pas résoudre le problème de fond que pose cette perte, ni même le ramener à la vie mais il est important pour nous de manifester notre indignation par les moyens qui sont les nôtres.

Je présente mes sincères excuses aux partenaires programmés ce jour qui seront affectés mais les publicités seront reprogrammées.

Une fois de plus, repose en paix Martinez ZOGO et nos sincères condoléances aux proches touchés par cette disparition soudaine.

